

## MOVIMIENTO CIUDADANO

# Definen estrategia electoral para 2027

NOÉ ÁLVAREZ PASCUAL

**A dos años de los comicios electorales en Edomex, el partido naranja impulsará candidaturas competitivas**

El partido Movimiento Ciudadano (MC), junto con su coordinador nacional Jorge Álvarez Máynez, delineó la estrategia rumbo a las elecciones intermedias de 2027, con énfasis en consolidar su presencia en el valle de México y Toluca como ejes prioritarios, luego de obtener 6 millones de votos en los últimos comicios, de los cuales 1 millón provinieron del Estado de México.

En conferencia de prensa, Máynez confirmó que la actual líder estatal, Juanita Bonilla, y el legislador local Juan Zepeda encabezarán los esfuerzos para consolidar candidaturas competitivas en los 125

**Jorge Álvarez Máynez y Juan Zepeda presentaron el plan que prioriza el valle de México y Toluca, mientras descartan alianzas nacionales pero mantienen crítica al gobierno estatal**



CORTESÍA: MC

En 2021 Nezahualcóyotl otorgó 150 mil votos al proyecto naranja

municipios, de los cuales actualmente gobiernan ocho.

El coordinador nacional de MC subrayó que el trabajo en el Estado de México será integral, con una visión de Estado y no limitada a ciertas zonas. Sin embargo, enfatizó que se priorizarán áreas con alto peso electoral como Nezahualcóyotl, Ecatepec, Chimalhuacán, Tlalnepantla, Atizapán, Tultitlán y Toluca, aunque aclaró:

"No hay municipios de primera ni de segunda; todas las regiones cuentan".

También destacó la deuda histórica del estado con las juventudes: "Hay miles de jóvenes precarizados, sin acceso a la universidad, sin empleos dignos, sin vivienda ni agua potable. Esto evidencia la falta de justicia intergeneracional, un concepto fundamental en nuestra propuesta".

Cuestionado sobre una eventual can-

didatura a la gubernatura, Máynez mantuvo reserva: "Tengo un trabajo muy retador como dirigente nacional, no estoy adelantando ningún tema. Espero votar por el primer gobernador naranja del Estado de México en 2029", dijo, guiñando un ojo a Zepeda, "pero estoy feliz de vivir aquí, de criar a mis hijos y de formar parte de esta comunidad".

### AVANCES Y CRÍTICA AL GOBIERNO ACTUAL

Juan Zepeda, coordinador del Grupo Parlamentario de MC en el Congreso local, detalló los avances del partido: "Contamos con las 125 comisiones operativas municipales y más de 100 mil afiliados activos en la entidad". Recordó que en 2021 Nezahualcóyotl otorgó 150 mil votos al proyecto naranja, demostrando su potencial electoral.

Crítico duramente al gobierno estatal: "A casi dos años de gestión, nada ha cambiado. El valle de Toluca y el oriente del estado siguen padeciendo inundaciones, inseguridad y abandono, mientras que el sur y norte enfrentan problemas de baches y transporte deficiente".

### POSTURA SOBRE EL PLAN ORIENTE

Sobre el Plan Oriente del Gobierno Federal y el Polo de Desarrollo en Nezahualcóyotl, ambos dirigentes coincidieron en la postura constructiva de MC. Zepeda afirmó: "Podimos votar en contra como otros partidos, pero asumimos una posición firme: respaldamos el plan porque la gente necesita resultados ya".

me: respaldamos el plan porque la gente necesita resultados ya".

### SIN ALIANZAS NACIONALES

Respecto a posibles coaliciones, Máynez fue contundente: "El mandato de nuestra Convención es claro: no habrá alianzas con partidos nacionales. Si exploraremos acuerdos con partidos locales, como hicimos en Morelos, pero mantendremos nuestra ruta independiente y congruente".

## Niega MC alianza con PAN y aseguran que van por votos del Valle de México

GERARDO GARCÍA

El partido Movimiento Ciudadano (MC) negó buscar alguna alianza con Acción Nacional (PAN) para 2027 y adelantó que buscará instalar su bastión político en Valle de México, donde, acusó, Morena ya tuvo la oportunidad de gobernar y lo ha hecho mal.

Previo a instalar la plenaria para elegir a su líder de bancada en la Cámara federal, fue que el coordinador nacional del partido naranja, Jorge Álvarez Máynez, y el diputado local, Juan Zepeda Hernández fijaron postura en la materia.

Álvarez Máynez negó cualquier plática con el PAN para una alianza electoral porque acordaron no establecer ninguna con institutos nacionales, aunque sí locales.

Apuntó que tiene diálogo y respeto con el panismo, como también sucede con el PVEM y PT o incluso con unos sectores de Morena.

“No es momento de evaluarlo ni de discutirlo, hemos pasado un proceso electoral muy exitoso. Nosotros tenemos una determinación de la convención nacional y del Consejo Nacional, para no hacer alianzas con partidos nacionales”, expresó.

Añadió “nunca hemos trasladado esas conversaciones (con el PAN) al ámbito electoral porque

el mandato de la convención y del Consejo es claro”.

El excandidato presidencial emecista proyectó que en 2027 buscarán hacer su bastión político en los municipios del Valle de México, pues entre el Estado y la Ciudad de México obtuvieron un millón 600 mil votos en las elecciones de 2024. Y retomarán la estrategia implementada en Durango y Veracruz.

Afirmó que actualmente MC es la única opción de un nuevo México, además que su adversario de Morena ya tuvo la oportunidad de gobernar dichas demarcaciones y ha entregado malas administraciones.

Confirmó que serán clave las alcaldías de Ecatepec, Nezahualcóyotl, Naucalpan, Tlalnepantla, Atizapán de Zaragoza, Cuautitlán Izcalli y Tultitlán, entre otros, pero también pasando por Toluca y Metepec.

“Que el Estado de México se pinte de naranja y que el México nuevo va a tener un bastión muy importante y fundamental en el Estado de México”, expresó.

El coordinador parlamentario de MC, Juan Zepeda, retomó que en el Valle de México obtuvieron un millón 600 mil votos en la pasada elección, y por ello buscan ganar los municipios más importantes de la zona. Recordó que, en 2021, en Nezahualcóyotl, sacaron 150 mil votos pese al escenario adverso.

## Álvarez Máynez elude descartarse para 2029

El líder nacional de MC, Jorge Álvarez Máynez omitió descartarse, abiertamente, para participar por una eventual candidatura a la gubernatura del Estado de México en 2029 y, aseguró, que por ahora está enfocado en la dirigencia nacional. Luego de que confirmara que está avecindado en la entidad desde hace varios años, pero sin mencionar directamente que en Valle de Bravo, el líder emecista cuestionó que dichas conjeturas de que aspira a la candidatura al gobierno del estado surgieron del PRI, aunque, afirmó, que las “agresiones” no las contesta, porque se han centrado a dar propuestas.

No obstante, dejó en suspenso el descartarse para dicha contienda porque, justificó, no quiere adelantarse a ningún supuesto porque, incluso, también lo mencionan para Zacatecas, aunque sí expresó que votará por el

Gerardo García

## Jorge Máynez no se descarta para la candidatura a la gubernatura del Edomex en 2029



*Descartó cualquier tipo de alianza con los partidos tradicionales, con quienes hay una relación respetuosa*

MARTHA ROMERO

**E**l dirigente nacional de Movimiento Ciudadano (MC), Jorge Álvarez Máynez no se descartó para buscar la candidatura a la gubernatura del Estado de México para el año 2029, aunque argumentó que actualmente tiene un gran reto al frente de la dirigencia nacional del instituto político.

En conferencia de prensa, previo a la Asamblea de la Coordinación Nacional de Diputados locales, señaló que dichas conjeturas de que aspira a la gubernatura de la entidad mexiquense vienen de parte del Partido Revolucionario Institucional (PRI), sin embargo, las agresiones no las responde y no las contesta, porque ante la polarización MC se ha distinguido por presentar ideas.

Añadió que lo anterior se deriva después de que ya hace algunos años está avecindado en la entidad, sin mencionar directamente el municipio de Valle de Bravo, aunque también en Zacatecas se especula que me buscará la gubernatura de esa entidad.

*"Yo tengo un trabajo tenaz y retador que es ser el dirigente nacional de Movimiento Ciudadano, no estoy adelantando ninguno de esos temas, si espero votar por el primer gobernador naranja del Estado de México en el 2029",* añadió.

El excandidato presidencial resaltó que el objetivo es ganar la gubernatura del Estado de México sin alianzas con los partidos tradicionales, como el PAN, PVEM y PT, con quienes ha tenido una relación respetuosa de diálogo, pero no han trasladado esas conversaciones al ámbito electoral porque el mandato es claro en torno a las alianzas.

Resaltó que la meta es replicar en el Edomex el modelo naranja que ya gobierna Jalisco y Nuevo León, pero con rostro propio y estructura territorial desde abajo. Por ello, dijo, en Movimiento Ciudadano están listos para que el Estado de México "se pinte de naranja", donde la estrategia ya está en marcha al fortalecer la presencia del instituto político en los 125 municipios con miras al 2027, pues un millón 600 mil mexiquenses confían en este proyecto, por lo que se convertirá en la única opción y en la primera fuerza política en la entidad mexiquense.

Refirió que nunca ha creído que haya municipios de primera y de segunda, por lo que Nicolás Romero u Otumba no son menos importantes como Ecatepec, Nezahualcóyotl, Chimalhuacán, Tlalnepantla, Naucalpan, Atizapán, Cuautitlán Izcalli, Tultitlán, Toluca y Metepec, que son los más poblados.

Por último, indicó que las elecciones se ganan, se pierden y se disputan en el territorio, y se ganan y se pierden por un voto, por lo que lo importante es que Movimiento Ciudadano ganó en municipios y demuestre que hay posibilidades de transformar la vida de las personas.

